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11 - '!Ja der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nauonalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

Nr. 361/J 

1983 -12- 1 3 
A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.lng. Fuchs, Maria Stangl 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend rapides Ansteigen der Arbeitslosenziffern 

Der Beirat für Wirtschafts- und Sozialfragen hat in einer 

kürzlich veröffentlichten Studie über Arbeitszeitentwicklung 

und Arbeitszeitpolitik ein Scenario möglicher Arbeits

marktentwicklungen skizziert. Aus den beiden aufgezeigten Varianten 

geht hervor,daß es im Jahre 1987 211.000 bzw. 248.000 Arbeitslose 

in österreich geben könnte. 

Die unterfertigten Abgeordneten halten diese Entwicklung 

für äußerst unerfreulich und richten daher an den Bundes

kanzler folgende 

A n fra g e : 

1. Wieso hat die Bundesregierung diese besorgniserregende 

Entwicklung bisher stillschweigend zur Kenntnis genommen? 

2. Was wird die Bundesregierung unternehmen, um zu verhindern, 

daß es tatsächlich im Jahre 1987 zu einer derartig hohen 

Arbeitslosenrate. kommen wird? 

3. Welche Arbeitslosenraten erwartet die Bundesregierung 

in den Jrurren 1984, 1985, 1986 und 1987 ,getrennt nach den 

einzelnen Jahren? 
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